

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang peneliti lakukan di lapangan pada penulisan skripsi yang berjudul “Pengaruh Kerja *Part Time* Terhadap Hasil Belajar Mahasiswa IAINU Kebumen”. Tidak terdapat hubungan yang signifikan antara kerja *part time* dengan hasil belajar.

1. Pada teknik angket yang disebar pada 30 responden maka diperoleh hasil bahwa kebanyakan dari mahasiswa yang memilih untuk kerja online. Karena waktunya yang fleksibel dan tidak mengganggu jam kuliah. Kerja bisa dilakukan dimana saja tanpa harus meninggalkan kewajiban sebagai mahasiswa. Dari uji korelasi *product moment* antara kerja *part time* dengan hasil belajar mahasiswa IAINU Kebumen dapat diketahui ada hubungan yang positif antara variabel X dan variabel . Hal ini ditunjukkan dengan melihat $r_{hitung} = 0,995$ yang dikategorikan sangat tinggi. Sehingga H_a diterima yaitu ada pengaruh antara kerja *part time* dengan hasil belajar mahasiswa.

B. Saran-saran

Dengan adanya hasil penelitian yang menunjukkan tidak ada pengaruh kerja *part time* terhadap hasil belajar mahasiswa IAINU Kebumen.

1. Bagi Mahasiswa.

Sebagai seorang mahasiswa yang mempunyai kewajiban akademik yaitu belajar dan ingin melakukan bekerja hendaknya

mempertimbangkan secara matang-matang apakah nantinya pekerjaan ini mengganggu proses belajarnya. Dan mahasiswa harus tau apakah pekerjaan nantinya akan membawa dampak negatif atau positif bagi hasil belajarnya. Hasil penelitian ini hendaknya bisa menjadi gambaran bagi mahasiswa mengenai mahasiswa yang melakukan kerja *part time*. Maka disarankan untuk mahasiswa bisa dengan baik membaik waktu dimana mahasiswa harus bekerja dan belajar secara baik guna memperoleh hasil belajar yang memuaskan.

2. Bagi peneliti

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai sarana informasi untuk menambah pengetahuan tentang macam-macam kegiatan yang dilakukan mahasiswa selain belajar.

3. Kerja *part time* yang dilakukan diharapkan tidak mempengaruhi hasil belajar mahasiswa. Karena meskipun mahasiswa melakukan kerja *part time* diharapkan mahasiswa tetap bisa berprestasi. Dengan kerja *part time* mahasiswa bisa mendapatkan pengalaman baru, skill dan teman yang tidak didapatkan dibangku perkuliahan.